

Mendoza es la principal provincia productora de ajo en Argentina contribuyendo con el 88% de esta hortaliza a nivel nacional, sin embargo, en su cosecha se generan alrededor de 2,5t de descartes/ha sin aprovechamiento alguno. Para minimizar su impacto ambiental se necesita el desarrollo de estrategias a tal fin. Este trabajo se basa en el empleo de los principios de economía circular enfocándose en el aprovechamiento de los subproductos de la postcosecha del ajo (catáfilas) para la obtención de bio-productos y bio-energía